

## Wali Kota Bekasi Minta Warga Waspada Terhadap Penipu Lowongan Kerja

**BEKASI (IM)** - Wali Kota Bekasi Rahmat Effendi meminta warganya waspada terhadap modus penipuan oleh oknum yang menjanjikan lowongan kerja di Pemerintah Kota Bekasi dengan meminta uang puluhan juta rupiah.

"Kami menghimbau kepada warga masyarakat Kota Bekasi untuk tidak diiming-imingi oleh persoalan-persoalan tentang pengangkatan TKK (tenaga kerja kontrak)," kata Rahmat kepada wartawan, Selasa (7/4).

"Hati-hati, karna kebutuhannya juga sedang dievaluasi," katanya.

Rahmat membantah adanya pungutan biaya untuk rekrutmen Pemerintah Kota Bekasi. Sehingga, apabila ada orang yang mengiming-imingi jabatan dengan syarat mentransfer sejumlah uang, sudah dipastikan bahwa itu

"100 persen" penipuan. "Kalaupun mau masuk di pemerintah kota, terus pemerintah kota butuh, ya nggak ada gitu-gitu (dipungut biaya) lah," kata Rahmat.

Sebelumnya diberitakan, Polres Metro Bekasi Kota sedang menyelidiki dugaan penipuan lowongan kerja yang dilaporkan oleh seorang warga bernama Ajie Fadilah.

Terduga pelaku merupakan eks pemain sepakbola Timnas Indonesia dan Persija Jakarta berinisial NA dan rekannya, RS.

Keduanya diduga meminta uang Rp 35 juta dari Ajie dan menjanjikannya pekerjaan sebagai tenaga kerja kontrak (TKK) di Pemerintah Kota Bekasi. Kasus ini disebut terjadi pada September 2019, namun baru dilaporkan pada 1 Maret 2021 lalu dengan nomor laporan LP/601/K/2021/SPKT/Restro Bekasi Kota. ● osm

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## UJI COBA PEMBELAJARAN TATAP MUKA DI JAKARTA

Guru (tengah) memberikan materi pelajaran kepada murid saat uji coba pembelajaran tatap muka pada hari pertama di SD Negeri Kenari 08 Pagi, Jakarta, Rabu (7/4). Pemrov DKI Jakarta melakukan uji coba pembelajaran tatap muka terbatas di 85 sekolah dari jenjang SD hingga SMA mulai 7 April hingga 29 April 2021 dengan kapasitas dalam ruangan maksimum 50 persen dan penerapan protokol kesehatan yang ketat.

## Hanya 30 Persen Orangtua yang Izinkan Anaknya Sekolah Tatap Muka

SMKN 15 Jakarta mewajibkan setiap siswa diantar dan dijemput orangtuanya. Hal ini untuk mereka sudah diizinkan orangtua ikut belajar tatap muka di sekolah.

**JAKARTA (IM)** - Hari pertama uji coba sekolah tatap muka di Jakarta, ternyata hanya 30 persen orangtua yang mengizinkan anaknya untuk mengikuti uji coba belajar tatap muka. "Sampai hari ini data yang masuk kurang lebih masih 20-30 persen orangtua yang mengizinkan anaknya (mengikuti sekolah) tatap muka," kata Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria, melalui rekaman suara, Rabu (7/4).

Meski hanya sedikit siswa yang mendapatkan izin orangtua, Riza mengatakan, para siswa yang ikut uji coba sekolah tatap muka tampak antusias. Riza berharap ke depan makin banyak orangtua yang mendukung kegiatan uji coba belajar tatap muka.

"Jadi kegiatan ini memang sengaja kami lakukan, tentu harus mendapat dukungan dari orangtua (siswa)," kata Riza. Berjalan Lancar

Sejumlah sekolah di Jakarta telah melakukan uji coba pembelajaran tatap muka, Rabu (7/4). Salah satu sekolah yang menggelar pembelajaran tatap muka itu yakni SMKN 15 Jakarta.

Humas SMKN 15 Jakarta, Diana Sinta mengatakan, pihaknya mewajibkan siswa diantar dan dijemput orangtuanya saat bersekolah.

"Untuk siswa karena ini juga baru pertama kali, jadi berangkat dan pulang sekolah mereka itu harus dijemput oleh orangtuanya masing-masing. Agar kami juga mengetahui kalau orangtua siswa sudah membolehkan anaknya, selain dengan surat," katanya saat ditemui di SMK 15 Jakarta.

Di SMKN 15 Jakarta tampak protokol kesehatan dijaga oleh pihak sekolah, tiap siswa dan guru yang datang ke sekolah dilakukan cek suhu, diharuskan melakukan cuci tangan di tempat yang telah disediakan, baik saat baru masuk ke pelataran sekolah maupun di lorong-lorong menuju kelas.

Selain itu, siswa yang mengikuti kegiatan belajar tatap muka dan semua pihak sekolah, mulai dari guru, pegawai, dan staf pun diwajibkan memakai masker serta menjaga jarak.

Pantauan belajar tatap muka di SDN 03 Palmerah, Jakbar, juga menerapkan prokes dengan ketat. Di sekolah ini tersedia jalur keluar-masuk untuk para siswa dan tenaga pendidik.

Selain itu juga tersedia tempat untuk cuci tangan hingga pemeriksaan suhu tubuh.

Selain di sekolah ini juga disediakan ruang isolasi bilamana ada siswa yang suhu tubuhnya melebihi batas maksimal. Lalu, ruang kelas hanya diisi 50 persen dari total siswa dan mereka wajib memakai masker dan face shield.

Pengawas SDN 03 Palmerah, Kuat Waluyo mengatakan, pelaksanaan PTM di SDN 03

Palmerah sejauh ini berjalan lancar. Pada Rabu (7/4) Siswa yang mengikuti PTM adalah siswa kelas lima dengan jumlah 23 orang dari total 26 siswa. "Hari Rabu ini kelas lima. Ada 26 (siswa), tapi ada tiga yang tidak diizinkan dengan alasan dua masih khawatir dan satu ibunya melahirkan. Jadi ada 23," kata Kuat saat ditemui di lokasi.

Kuat menjelaskan, 23 siswa yang masuk sekolah terbagi dalam dua ruangan agar kapasitas maksimal 50 persen bisa tercapai.

"Jadi ada dua ruangan. Satu ruangan 11 siswa, satu ruangan lagi 12 siswa," katanya menjelaskan.

Secara umum, ada tiga kelas siswa yang diperbolehkan mengikuti pembelajaran tatap muka. Mulai dari kelas empat, lima, dan enam. Kelas empat mendapat giliran PTM tiap Senin. Lalu harinya Selasanya kelas akan disemprot disinfektan.

Kemudian pada Rabu giliran kelas lima yang masuk kelas. Lalu pada Kamisnya ruang kelas disterilisasi. Terakhir, pada Jumat giliran kelas enam yang masuk kelas, dan hari Sabtuanya ruangan disterilisasi. ● osm



## PEMROV DKI BANGUN RUMAH PANGGUNG UNTUK HADAPI BANJIR

Pekerja menyelesaikan pembangunan rumah panggung di kawasan Kebon Pala, Jakarta, Rabu (7/4). Pemrov DKI Jakarta merenovasi 40 rumah warga dengan konsep rumah panggung dengan kaki-kaki setinggi 3,5 meter dan dibangun tiga lantai untuk menghadapi banjir luapan kali Ciliwung yang sering terjadi di kawasan tersebut.

## Anies Ajak Masyarakat Buat Sumur Resapan di Halaman Rumah

**JAKARTA (IM)** - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan membagikan perkembangan proyek sumur resapan yang ia dan Pemrov DKI Jakarta garap melalui akun instagramnya. "Pembuatan Sumur Resapan oleh @dkijakarta," tulis Anies dikutip, Rabu (7/4).

Proyek yang dibawah Dinas Sumber Daya Alam (SDA) DKI Jakarta ini, berfungsi sebagai sarana penampung air untuk mengurangi beban saluran dan sungai di DKI Jakarta.

Anies mengunggah foto proses pembangunan sumur resapan di daerah Jakarta Barat.

Dalam foto terlihat seorang pekerja yang sedang merapikan batu disekitar sumur resapan.

"Salah satu yang telah dikerjakan yakni pembuatan sumur resapan di Jalan Tanjung Duren Barat IV RT 07

RW 05, Kel. Tanjung Duren Utara oleh Satgas Kec. Grogol Petamburan Sudin SDA Jakarta Barat," ujar Anies dalam unggahannya pada (7/4).

Tak lupa, Anies turut mengajak masyarakat untuk ikut aktif berpartisipasi dalam program sumur resapan ini. Meminta mereka untuk ikut membuat sumur resapan di halaman rumah masing-masing.

"Yuk, ikut berkolaborasi memanfaatkan air hujan dalam tata kelola air di Jakarta. Kamu bisa berkontribusi membuat biopori ataupun sumur resapan (drainase vertikal) di pekarangan dan lingkungan sekitarmu," ajak Anies.

Untuk masyarakat bermat, Anies sudah menyiapkan video yang menjelaskan secara lengkap tentang sumur resapan.

"Membantu masyarakat untuk lebih mudah memahami dan ikut berpartisipasi," katanya. ● osm

## Langgar Izin Tinggal, 14 WNA Dideportasi Imigrasi Jakarta Barat

**JAKARTA (IM)** - Sebanyak 85 warga negara asing (WNA) melakukan Tindakan Administratif Keimigrasian (TAK) sepanjang Januari hingga Maret 2021 di wilayah hukum Jakarta Barat. Dari 85 WNA itu, 14 di antaranya dideportasi.

"Dari 85 sudah kita lakukan tindakan deportasi sejumlah 14 orang," kata Kepala Kantor Imigrasi Kelas I Khusus Non TPI Jakarta Barat Novianto Sulastono saat rapat tim pengawasan orang asing di Jakarta Barat, Rabu (7/4).

Tono mengatakan, 14 orang yang dideportasi tersebut mayoritas berasal dari negara-negara asia timur. Mereka dinyatakan melanggar ijin tinggal (overstay). Sementara sisanya 71 orang telah menyelesaikan TAK dengan membayar denda administratif.

"Dalam satu harinya denda Rp1 juta. Tergantung orang asing itu melakukan kelebihan ijin tinggal berapa hari, tinggal kalikan saja. Yang lain kalo lebih dari 60 hari kita deportasi kita masukan data tanggal," kata

Tono.

Kepala Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah (Kanwil) Kemenkumham DKI Jakarta Saffar Muhammad Godam mengatakan, pihaknya saat ini tengah meningkatkan sinergitas untuk mengoptimalkan tim pengawasan orang asing (tim pora) di wilayah hukum DKI Jakarta.

"Adapun anggota tim pora terdiri dari Kepolisian, TNI, BIN, Kejaksaan, BNN, Pemda dan Kemenag," katanya.

Godam mengatakan Direktorat jendral imigrasi sendiri beberapa waktu lalu sudah mengeluarkan ijin tinggal keadaan terpaksa. Dimana dalam situasi pandemi ini tidak mungkin orang asing meninggalkan Indonesia, mereka diperbolehkan untuk mengambil visa dalam negeri.

"Saat ini kita juga mengeluarkan kebijakan yang dikenal dengan visa dalam negeri yang mana orang asing tidak perlu mengambil visa untuk keluar negeri. Cukup dari dalam negeri. Jadi apabila kebijakan ini pun tetap terabaikan, maka langkah terakhir kita lakukan penindakan," ujarnya. ● osm



FOTO: ANI

## PEMERINTAH AMBIL ALIH TMII

Pengunjung keluar dari theater keong mas di TMII, Jakarta, Rabu (7/4). Pemerintah melalui Kementerian Sekretariat Negara (Kemensekneg) mengambil alih pengelolaan Taman Mini Indonesia Indah (TMII) dari Yayasan Harapan Kita.

## Plt Kadistapang Pemkab Bekasi Diduga Merangkap Kontraktor

**CIKARANG PUSAT (IM)** - Pelaksana Tugas (Plt) Dinas Ketahanan Pangan Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, AT diduga menyalahgunakan jabatannya sebagai kepala dinas.

Pasalnya, menurut sumber di dinas tersebut kepada media ini mengatakan, ketika menjabat kepala dinas ketahanan pangan tahun 2019 lalu, Kegiatan Penyediaan Sarana dan Prasarana Aparatur sebesar Rp. 150.000.000,-

dikerjakan langsung oleh AT dengan cara meminjam bendera untuk pengadaan AC floor standing 2,5 PK seharga Rp. 17.300.000.

Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan Pemerintah Kabupaten Bekasi yang juga menjabat sebagai Pelaksana Tugas Kepala Dinas Ketahanan Pangan Pemerintah Kabupaten Bekasi saat ini, ketika ditemui guna konfirmasi di ruangannya, Senin (5/4), tidak berhasil. Salah satu stafnya men-

gatakan, jika kepala dinas tidak ada di tempat tetapi berada di dinas ketahanan pangan setempat.

"Bapak lagi di dinas ketahanan pangan," ujarnya.

AT yang ditemui di Kantor Dinas Ketahanan Pangan Pemerintah Kabupaten Bekasi juga tidak berhasil sebab sedang ada rapat. "Lagi ada rapat, pak," ujar salah satu stafnya.

Begitupun saat dihubungi lewat telpon selulernya, AT tidak memberi jawaban. ● ris

## 3 Mobil Terlibat Kecelakaan Beruntun di Tol Jagorawi

**JAKARTA (IM)** - Tiga mobil terlibat kecelakaan beruntun di KM 21 Tol Jagorawi, Rabu (7/4) pagi. Kejadian itu membuat arus lalu lintas sekitar macet.

Hal itu terungkap usai akun Instagram @jakarta. terkin mempostingnya pada Rabu (7/4) pagi. Dalam postingan itu, terlihat sejumlah orang terlibat kecelakaan. "Terjadi tabrakan beruntun di Tol Jagorawi KM 21

arah Jakarta pagi ini, Rabu, (7/4)," tulisnya dalam caption yang ditulis.

Dalam postingan yang disebar si akun. Terlihat ketiga mobil itu alami kerusakan ringan. Mereka tampak rusak di sisi depan dan belakang mobil. Kerusakan terparah terjadi di mobil tengah. Mobil SUV abu abu itu terlihat alami rusak parah di sisi depan belakang. Adanya kecelakaan membuat arus lalu lintas tersendat.

Pengendara mobil terpaksa berjalan pelan menghindari kecelakaan yang terjadi di kawasan itu. Ini terlihat dari rekaman video, yang diketahui dilakukan dari kendaraan yang melintas disana. Kendaraan itu tampak berjalan pelan hingga menyebabkan kemacetan.

Hingga berita ditulis, belum diketahui berapa kerugian dalam kejadian ini serta apakah adanya korban luka dalam kejadian ini. ● ber

**PENGUMUMAN**  
Berdasarkan akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT BESTARI INDOPRIMA (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Pusat, tanggal 5 April 2021, nomor 1, yang dibuat oleh Martina, SH, Notaris di Jakarta, telah dipublikasikan:  
1. Menyetujui dan menyetujui Neraca Akhir Likuidasi Perseroan;  
2. Menyetujui menerima pertanggungjawaban Likuidator Perseroan;  
3. Menyetujui menghentikan dan membubarkan Likuidator Perseroan;  
4. Menyetujui untuk tidak memberikan honorarium kepada Likuidator Perseroan.  
Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada:  
Bp. Hie Hery Wong  
G/1 Puri Matari 1 Lantai G  
Jl. H. R. Rasuna Said Kav. H1-H2  
Kel. Karet, Kec. Setiabudi  
Jakarta Selatan  
Jakarta, 8 April 2021  
Likuidator Perseroan

**PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN ATAS KEPEMILIKAN SAHAM DALAM PT ANGKASA BUANA NIAGA CIPTA**  
Dengan ini diberitahukan adanya pengambilalihan seluruh saham dalam PT Angkasa Buana Niaga Cipta. Berkedudukan di Jakarta Pusat sebagaimana ternyata dari Keputusan Para Pemegang Saham PT Angkasa Buana Niaga Cipta (Perseroan) Sebagai Pengganti RUPS tertanggal 31 Maret 2021, pengambilalihan seluruh saham tsb menyebabkan perubahan pengendalian atas perseroan.  
Sebagai ketentuan Pasal 127 UU No. 40 Tahun 2007, para kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis ke alamat perusahaan, Wisma GKBL Lt. 39, Jl. Jend. Sudirman No. 28, Jakarta Pusat, selambat-lambatnya dalam waktu 14 hari sejak tanggal pengumuman koran ini.  
Jakarta, 8 April 2021  
Direksi PT Angkasa Buana Niaga Cipta

**PENGUMUMAN**  
PT IKONSULTAN INOVATAMA menyetujui pemberian jaminan perusahaan (Corporate Guarantee) Untuk Debitur atas nama Tuan MUNIN WIDARDJO pada PT Bank OCBC NISP Tbk

**FAQ**  
**Program Banpres Produktif untuk Usaha Mikro**  
Program Banpres Produktif untuk Usaha Mikro adalah strategi pemerintah untuk membantu usaha mikro agar bertahan di tengah pandemi Covid-19.  
#BanpresProduktifUntukUsahaMikro #SiapaBersamakuUMKM  
@kemenkopukim 1500 587 www.kemenkopukim.go.id

Program Banpres Produktif untuk Usaha Mikro.

**PENGUMUMAN**  
Guna memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan sesuai dengan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Diluar Rapat PT. PULODAGUNG STEEL, berkedudukan di Jakarta Timur ("Perseroan") tanggal 6 April 2021 nomor 12, yang dibuat dihadapan RECKY FRANKY LIMPELE, SH, Notaris di Jakarta Pusat, para pemegang saham Perseroan telah mengambil keputusan yaitu menyetujui untuk menurunkan modal dasar Perseroan dari yang semula sebesar Rp.40.000.000.000,- (empat puluh miliar Rupiah) menjadi sebesar Rp.175.000.000,- (seratus tujuh puluh lima juta Rupiah) dan menurunkan modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan dari yang semula sebesar Rp.40.000.000.000,- (empat puluh miliar Rupiah) menjadi sebesar Rp.175.000.000,- (seratus tujuh puluh lima juta Rupiah).  
Kepada seluruh kreditor dan/atau pihak-pihak yang berkeberatan atas penurunan modal tersebut di atas dapat mengirimkan surat keberatan dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat: Jalan Pulo Lentur Nomor 3, Kawasan Industri Pulogadung, Kelurahan Terate, Kecamatan Cakung, Jakarta Timur dengan tembusan dikirimkan kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Jalan HR Rasuna Said Kav 6-7, Jakarta Selatan.  
Jakarta, 8 April 2021  
Direksi  
PT. PULODAGUNG STEEL